



Meerblau und federleicht

Ihr gutes Gespür für Farbkombinationen und Muster wurde Josephine Hosse sozusagen in die Wiege gelegt: Sie ist die Tochter eines ehemaligen Krawattenfabrikanten. Seit 2004 entwirft sie unter dem Label Phine Schals und Foulards aus italienischen Stoffen. Im Bild der Seidenschal «Grani» (68 x 160 cm), der in Italien gewoben und bedruckt, im Zürcher Atelier zugeschnitten und im Appenzell von Hand rolliert wird. **KA**
PHINE.CH

Schweizer mit japanischer Anmutung

Als Nachttisch oder Coffee Table: «T/14» macht überall eine gute Figur dank der schlichten Formgebung. Drei abgewinkelte Beine sorgen für Stabilität und optische Leichtigkeit. Die Inspiration für die Konstruktion des Untergestells stammt von traditionellen japanischen Holzverbindungen. Entwickelt wurde der Tisch aus massiver Eiche vom Gestalterpaar Margarita Salmerón und Christoph Schindler. **KA**
SCHINDLERSALMERON.COM



Vom Studium zur Serienproduktion

Marc Gerber hat zum Abschluss von seinem Studium in Industriedesign an der FHNW Loungemöbel gestaltet. Jan Röthlisberger von der Schreinerei Röthlisberger hat ihn dabei beraten und war so beeindruckt von der Arbeit des Jungdesigners, dass er diese produzieren und in die Röthlisberger Kollektion aufnehmen will. Derzeit werden erste Prototypen angefertigt. Wir sind gespannt, was die Zusammenarbeit zukünftig noch alles hervorbringt. **RB**
MARCGERBER.DESIGN, ROETHLISBERGER.CH